

L'Indépendant, 06/06/24

Le triathlète des Angles Gaëtan Piorun au pied du podium des France



Gaëtan Piorun (48 ans), l'ancien handballeur devenu triathlète.

Arnaud Hingray

Gaëtan Piorun, licencié aux Angles, a terminé au pied du podium de sa catégorie aux France.

Le week-end dernier se tenait le championnat de France Masters à Gravelines dans le Nord. Le format : 800 m de natation, 20 km de cyclisme et 5 km de course à pied. Malgré des conditions climatiques compliquées (pluie, vent et froid), le sociétaire des Angles Triathlon, Gaëtan

Piorun (48 ans), avait à cœur de briller de retour sur ses terres d'origine. A la sortie de la natation, dans une eau à 15 degrés, il pointait aux avant-postes du 2e pack. Après une bonne partie de manivelles, ce dernier regagne quelques places précieuses sur le vélo avant d'entamer la course à pied. . Au final, il franchit l'arche d'arrivée à la 10e place au scratch. « Mon seul regret, c'est d'échouer au pied du podium dans ma catégorie (4e en M2) à pour 5 secondes». Le lendemain, sa fille Timéa (15 ans) s'était également qualifiée pour le championnat de France de triathlon jeunes. Pour sa première année en cadettes, elle empoche une belle 31e place au général.

